

Partido comunista ruso defiende fortalecimiento de lazos Moscú-Beijing



Moscú, 27 jul (RHC) El presidente del Comité Central del Partido Comunista de Rusia Gennady Zyuganov pidió que su país y China continúen ampliando sus relaciones diplomáticas ante los intentos de Occidente por sembrar la discordia entre ellos.

El líder comunista ruso hizo los comentarios en una declaración después de que el secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, pidió la semana pasada la creación de una nueva alianza para contrarrestar a China.

Después de su discurso, cuando se le preguntó si Rusia podría ser convencida de entrar 'a la batalla para ser implacablemente abierta con respecto al Partido Comunista Chino', Pompeo dijo que en efecto vio una oportunidad.

“Esta propuesta es extremadamente peligrosa y destructiva. El objetivo es crear divisiones en la asociación estratégica y los lazos amistosos entre Rusia y China”, dijo Zyuganov.

El Partido Comunista de Rusia da la bienvenida al hecho de que Rusia y China han consolidado su amistad y han profundizado una estrecha cooperación, señaló.

“El Partido Comunista de Rusia siempre ha ayudado a reforzar las relaciones entre los dos países. Nuestros lazos con el Partido Comunista de China buscan acercar a los dos pueblos, ampliar la seguridad y armonizar las relaciones internacionales”, dijo.

De acuerdo con Zyuganov, la amistad y asociación entre Rusia y China ofrece una oportunidad para que ambos desarrollen la economía y la tecnología, fortalezcan la paz y la seguridad y protejan la soberanía.

“Estamos convencidos de las perspectivas de profundizar la cooperación estratégica con Beijing”, dijo.

Fuente: Xihua

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/229791-partido-comunista-ruso-defiende-fortalecimiento-de-lazos-moscu-beijing>



Radio Habana Cuba